## Zaunteam offizieller Supporter vom «Eidgenössischen»

## Matthias Sempach schwingt beim Zaunteam mit

Das Zaunteam hat seit Kurzem einen neuen und stolzen Zaunbesitzer in seinen Reihen. Dabei handelt es sich nicht nur um einen weiteren Kunden, der zum sprichwörtlichen König wird, nein vielmehr handelt es sich um einen wahrhaftigen König des Schwingsports. Als offizieller Supporter des «Eidgenössischen» in diesem Jahr in Zug freut dies das Zaunteam umso mehr.

«Die jahrelange Erfahrung und die schnelle professionelle Umsetzung der Zaunarbeit hat mich beeindruckt», sagt Matthias Sempach. Das Know-how und die Erfahrung, welches das Zaunteam mitbringt, waren für den Schwingerkönig ausschlaggebend, um sein Grundstück von eben diesem Unternehmen einzäunen zu lassen. Fasziniert von der Vorgehensweise, den Montagehilfsmitteln und dem Schwung, den das Zaunteam mitbrachte, liess es sich Matthias Sempach nicht nehmen, auch gleich mit anzupacken. «Es ist beeindruckend, wie das Team die Zäune aufstellt und alles Hand in Hand funktioniert» beschreibt Matthias die Zaunbau-Erfahrung mit dem Zaunteam. «Umso mehr freut es mich, dass die positiven Erfahrungen auf Gegenseitigkeit beruhen und ich neu als Markenbotschafter für das Zaunteam «in die Hosen» darf», so der Schwingerkönig.





## Matthias bleibt weiterhin dem Schwingsport erhalten

Matthias Sempach – eine der Legenden des Schwingsports – gewann unter anderem 106 Kränze, davon vier Eidgenössische, siegte am Kilchberg-Schwinget 2014 und krönte sich 2013 am Eidgenössischen Schwing- und Älplerfest in Burgdorf BE zum

Schwingerkönig. 2018 beendete er aus gesundheitlichen Gründen seine Karriere als aktiver Schwinger und widmet jetzt sein Leben seinem zweiten Kindheitstraum: Er führt seinen eigenen Landwirtschaftsbetrieb in Entlebuch LU. Zudem ist Matthias seit diesem Jahr als TV-Schwing-Experte tätig und wird am ESAF auch im Einsatz sein. Zaunteam ist gleichzeitig offizieller Supporter des Eidgenössischen Schwing- und Älplerfest in Zug. Über 300000 Besucherinnen und Besucher werden bei dem grössten wiederkehrenden Sportereignis und eines der grössten Volksfeste in der Schweiz vom 23. bis 25. August 2019 erwartet.

## Zaunteam-Beratung von der Planung bis zur Realisation

Qualität und fachgerechte Montage wird beim Zaunteam gross geschrieben. Das widerspiegelt auch den Erfolg und die zahlreichen glücklichen Kunden die das Zaunteam über die letzten Jahre gewinnen konnte. (zvg)

Die Zaunteam Projektleiter beraten Sie gerne von der Planung bis zur Realisation. Vereinbaren Sie direkt Ihren unverbindlichen Beratungstermin unter www.zaunteam.ch oder unter der Gratisnummer 0800 84 86 88.